

Paysandú, 31 de mayo de 2024.-

Of.N° 0329/24.-

A.C.C./a.c.c.

Congreso Nacional de Ediles

Patricia PELÚA

PRESENTE

La Junta Departamental de Paysandú, en sesión realizada el día 28/05/24, resolvió por mayoría (17 votos en 31) darse por enterada de la moción presentada por la Sra. edil Mabel De Agostini y otros, referente a: "Un deportista sanducero que hace historia año a año", cuya fotocopia se adjunta.

Cabe señalar que el tema fue radicado en la Comisión de Deportes y Juventud.

Sin otro particular, saludan muy atentamente.

Sr. Alejandro COLACCE BÓFFANO

Presidente

**Sra. Alejandra FERNÁNDEZ**Directora General de Secretaría

Moción N.º 7138

DE PAYSANDU

Carpeta Nº. 304 Año 20.24

Paysandú, 21 de mayo de 2024.

Sr. Presidente de la Junta Departamental Edil Alejandro Colacce PRESENTE:

De nuestra mayor consideración, nos dirigimos a usted para solicitarle, se sirva incluir en la nómina de Asuntos Entrados para la próxima sesión del Cuerpo, el siguiente tema.

## UN DEPORTISTA SANDUCERO QUE HACE HISTORIA AÑO A AÑO. <u>Exposición de Motivos.</u>

Conversamos con Mayko Votta Camandulli entrenador de la Selección uruguaya de Taekwondo Olímpico. Lo notamos sumamente orgulloso - aunque de bajo perfil - por los logros obtenidos en estos últimos meses, precisamente en abril y mayo.

Recordemos que la filosofía de esta disciplina se fundamenta en cinco principios derivados de la filosofía china, que cultiva la cortesía, la integridad, la perseverancia, el autocontrol y el espíritu indomable. Cinco valores que el hombre necesita desarrollar en pos de una comunidad de vida armónica.

En este preolímpico último, desarrollado en Santo Domingo, donde el objetivo fue competir para los Juegos Olímpicos París 2024, la participación uruguaya hace que el entrenador manifieste con orgullo, logros históricos de su equipo: María Sara Gripolli clasificada como primera mujer en la historia de la disciplina y la primera en presentarse, hasta hoy, en deportes de combate en juegos olímpicos.

En el panamericano absoluto: Federico González, medalla de plata y María Gripolli medalla de bronce. Programa Sueño Olímpico Dakar 2026.

Ocho sanduceros dentro del plantel en proceso olímpico: El 10 y 11 de mayo, en el Open Unión Argentina, se lograron 23 medallas con los integrantes del Grupo de Taekwondo Olímpico sanducero. Benjamín Soria convocado a participar del Argentino Open dentro del seleccionado nacional juvenil 1 y 2 de junio.

Estas participaciones, con tantos logros que hablan de un proceso comprometido donde la pasión de Votta es un sello a destacar, son solamente una muestra de lo que el entrenador viene logrando a lo largo de los años: en forma personal y colectiva.

Por tal motivo, y sabiendo de la entrega de Mayko Votta a esta disciplina que a veces (se escapa) y no es tan reconocida como debiera, es creemos que se debe realizar un reconocimiento a este deportista sanducero.

## Moción

Por lo expuesto, mocionamos:

- 1) Se realice una Sesión Especial de reconocimiento a Mayko Votta, deportista sanducero que ha entregado todo por el TAEKWONDO. Invitando a la primera mujer clasificada a los Juegos Olímpicos en esta disciplina, María Sara Gripolli, para que participe, así como también al equipo todo; radicándose en las Comisiones de Cultura y de Deportes y Juventud para su tratamiento y organización.
- 2) Se oficie al Sr. Intendente Departamental y a la Dirección de Deportes de la IDP, al Congreso Nacional de Ediles y a todos los medios de comunicación.

Sin otro particular, saludan atentamente

Mabel De Agostini Andrés Imperial Julia Cánovas Emerson Arbelo

Paola Ifran Dany Collazo Nelly De Agostini Gustavo Grampin Juan A. Rodríguez

**EDILES FRENTE AMPLIO**